

PÉROY-LÈS-GOMBRIES

## Le maire plaide en faveur du centre d'enfouissement des déchets

OISE-HEBDO . n° 1200 . 1<sup>er</sup> mars 2017

Richard Kubisz, le maire de Péroy-lès-Gombries, est formel : la mise en service d'un centre d'enfouissement des déchets dans le bois du Roi est quasiment vitale pour sa commune. « Aujourd'hui, notre village est relativement endetté même si, depuis 2011, nous avons modéré nos investissements,

précise-t-il. Notre situation financière n'est pas catastrophique pour autant mais nous n'avons pas beaucoup de marge. L'ouverture de ce centre d'enfouissement générerait pour nous, via la communauté de communes du Pays de Valois (CCPV), de nouvelles recettes de nature à

maintenir le niveau de service à la population qui est aujourd'hui le nôtre. Mais si ce projet ne voit pas le jour, il faut s'attendre à quelques déconvenues. »

La mise en service de la déviation de la route nationale (N2) est attendue pour les années à venir. « Mais elle ne facilitera pas la venue de nouvelles entreprises sur notre territoire, assure Richard Kubisz. Surtout sur la qualité de nos services venait à baisser. »

Pour le premier magistrat, la concrétisation du projet de centre d'enfouissement des déchets aurait de nombreuses vertus. « Entre 50 et 75 postes seraient ainsi créés, estime le maire. Vu la situation de l'emploi sur notre territoire, ce n'est pas négligeable. Sur le plan économique, les recettes escomptées feraient du bien à tout le monde. Enfin, le projet s'accompagne de mesures environnementales qui permettraient au bois du Roi de retrouver des espèces remarquables (faune et flore) qu'il est en train de perdre. »

Bien sur, Richard Kubisz n'ignore pas que les opposants à ce projet sont nombreux.



Richard Kubisz, le maire de Péroy-lès-Gombries, est persuadé que le centre d'enfouissement apporterait plein de bonnes choses à sa commune.

« Mais beaucoup d'entre eux parlent sans savoir, estime le maire. Ont-ils, comme moi, été visiter d'autres centres d'enfouissement ? Quand je vois les déclarations d'élus qui, sans même avoir pris la peine de me contacter, ont fait voter des motions de défiance envers ce projet, je m'interroge. J'ai ainsi lu des

déclarations concernant le fameux corridor écologique qui sont totalement erronées. »

De fait, Richard Kubisz ne voit que du positif dans ce projet de décharge. « Certes, il engendrerait le passage de quelque quatre-vingt camions par jour, reconnaît-il. Mais un aménagement de la départementale (136 (Nanteuil/Crépy)

permettrait aisément d'en limiter les nuisances. De plus, dans le bois, une route permettant d'accéder à la carrière qui servirait de support au centre d'enfouissement existe déjà. » De quoi rassurer les détracteurs de l'environnement !

Frédéric NORMAND



Richard Kubisz s'appuie sur ce plan pour expliquer que le captage d'eau d'Auger-Saint-Vincent n'est pas menacé par ce projet. Le centre d'enfouissement, flêché, est en effet en contrebas et excentré (en mauve, les nappes d'eau).